



El presidente de la CHS mantiene una reunión con el Ayuntamiento de Bullas

05.mayo.2025.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea (CHS) junto a la comisaria de aguas, Ana María Arenas, han mantenido una reunión con la alcaldesa de Bullas, María Dolores Muñoz Valverde acompañada por Alfonso Sánchez, concejal de medio ambiente.

La primer edil ha expuesto la evaluación de daños producidos tras el episodio de lluvias que afectó a Bullas el pasado mes marzo por parte de técnicos municipales. Entre ellos ha puntualizado los sucedidos en el salto del Usero, el barranco de la Regidora, pasico de Ucenda o el Molino de Enmedio.

La Confederación ha tomado nota de los informes presentados por el Consistorio y los analizará para emprender las acciones que sean necesarias dentro de las competencias del organismo de cuenca. Técnicos de la CHS, acompañados de personal municipal, ya visitaron previamente las zonas para conocer el alcance de los desperfectos producidos.

En la misma línea, Muñoz Valverde ha pedido la recuperación de los pasos transversales en diferentes cauces que atraviesan el municipio.

Al respecto, el organismo de cuenca ha comunicado que deben ser los titulares de los caminos que cruzan los cauces los que deben acometer la limpieza, conservación y restauración de dichos pasos. En todo caso, la CHS ha abierto la posibilidad a firmar un convenio para poder acometer no solo estas actuaciones, sino también la ampliación de algunas ODT que vienen manifestándose insuficientes.

Además, la alcaldesa ha planteado la eliminación de la caña en el curso del río Mula y en otros cauces dentro del municipio de Bullas.

El presidente de la CHS ha indicado que la eliminación de la caña invasora está dentro de un ambicioso proyecto que desarrolla la Confederación y que pretende recuperar el bosque de ribera en el curso del río Segura y en amplios tramos del río Mula.

Por otro lado, desde el ayuntamiento han querido conocer el estado de los expedientes relativos a dos pozos dentro del término municipal.

Al respecto, la CHS ha comentado el estado administrativo de los mismos y los siguientes pasos que están previstos acometer.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.